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To whom it may concern, 
 
DT Global, formerly known as Development Transformations, worked with the Organization for 
Combatting Youth Extremism and Promoting Citizenship in Mauritania (OCYEPCM) on the 
USAID PELA Mauritania program. DT Global and OCYEPCM worked together on implementing 
a training and data collection with the purpose of creating a research project to inform USAID on 
its strategy on countering extremist recruitment in Mauritania.  
 
DT Global had an exceptional experience working with OCYEPCM through January 2019 to 
March 2019 and hopes to engage them at some point again in the future. OCYEPCM demonstrates 
a nuanced understanding of the Mauritanian and West African context as it relates to extremism, 
governance, and youth. They are able to quickly recruit and hire consultants to assist with any 
specific roles or deliverables and can implement research programming throughout Mauritania, 
while carefully addressing cultural sensitivities and security concerns. 
 
In total, OCYEPCM assisted with the implementation of over 400 surveys in 5 regions of 
Mauritania over a period of 10 days. The surveys adhered to strict gender, age, ethnic, and 
geographic requirements and distributions and were compliant with USAID rules, regulations, and 
request.  
 
The Organization’s president, Abdullahi Messoud, is an exceptional leader with the skillset to 
learn new skills, train, and implement programing quickly and effectively. He has brought together 
a talented network of staff with research experience that covers every corner of Mauritania. We at 
DT Global are happy to recommend OCYEPCM and Abdullahi to anyone who wishes to work 
with them in the future. 
 
Best, 
 
 
 
 
 
Joe Walsh, Program Officer 
DT Global 
+1 410-487-4624 
Joe.walsh@dt-global.com 
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ATTESTATION 
 
DT Global habituellement connu comme Transformations pour le Développement, agissant 
ensemble avec l’organisation de lutte contre l'extrémisme Des jeunes et la promotion de la 
citoyenneté en Mauritanie (OCYEPCM) dans le Programme PELA pour l’aide américaine en 
Mauritanie (USAID). DT Global et OCYEPCM ayant travaillé ensemble pour la réalisation de la 
formation et la collecte des données dans le but de la création d’un projet de recherche en vue 
d’informer l’USAID sur sa stratégie tendant réduction du recrutement des extrémistes en Mauritanie. 
DT Global a eu une expérience exceptionnelle de travail avec l’organisation de lutte contre 
l'extrémisme Des jeunes et la promotion de la citoyenneté en Mauritanie. durant la période oscillant 
entre Janvier 2019 et Mars 2019, il y a l’intention également de l’engager dans le même sens à 
l’avenir. l’organisation de lutte contre l'extrémisme Des jeunes et la promotion de la citoyenneté en 
Mauritanie. a démontré une grande compréhension du contexte mauritanien et ouest africain pour 
ce qui concerne l’extrémisme, la gouvernance et la jeunesse. Ils sont aptes pour le rapide 
recrutement et pour contracter et fournir des consultants sans aucun rôle spécifique ainsi que la 
réalisation de programmes de recherche dans toute la Mauritanie par la divulgation des sensibilités 
culturelles et sécuritaires les concernant. 
Au total, l’organisation de lutte contre l'extrémisme Des jeunes et la promotion de la citoyenneté en 
Mauritanie. assiste par la mise en place de plus de 400 superviseurs dans 5 régions de Mauritanie 
pour une période de plus de 10 jours. Les superviseurs sont strictement adhérés aux exigences du 
genre, âge, ethnie, et aux distributions géographies s’engagent à respecter les normes, les 
régulations et les exigences d’USAID. 
Le Président de l’Organisation, Abdallahi Daye Messoud est un leader exceptionnel ayant la 
compétence de lire les nouvelles tâches, la formation et la rapide et effective réalisation des 
programmes. En plus il est capable de diriger tout un réseau de staffs ayant du talent et une riche 
expérience pouvant couvrir tout endroit en Mauritanie. Pour cela, nous saurons très heureux à DT 
Global de recommander vivement l’organisation de lutte contre l'extrémisme Des jeunes et la 
promotion de la citoyenneté en Mauritanie. et  Abdallahi Daye Messoud à tout intéressé pour y 
travailler avec lui à l’avenir. 
 
Joe Walsh, Chef du Programme 
DT Global 
+14104874624. 
Joe.walsh@dt.global.com 
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